

Herren Kreisklasse C Staffel 1

TTC Schwarz-Rot Hilsbach III : TTV Sulzfeld III
Freitag, 06.10.2023, 20:30 Uhr

Sieg für den TTC Schwarz-Rot Hilsbach III

Als das abschließende Einzel gespielt war, lagen sich die Spieler des TTC Schwarz-Rot Hilsbach III am Freitagabend in den Armen: Sven Schorr hatte gerade sein Einzel gewonnen und nach rund 3 Stunden Spielzeit somit für den nicht unverdienten 8:5-Endstand (32:21 Sätze) in der Herren Kreisklasse C Staffel 1 Partie gegen den TTV Sulzfeld III gesorgt.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Einen Zähler für das Team verpassten Hauke / Ernstberger bei der umkämpften Niederlage im fünften Satz gegen Straub / Istratescu. Das war nichts für schwache Nerven. Wie der letzte Satz, so endeten auch die 4 vorhergehenden Sätze dabei nur mit 2 Punkten Unterschied in einem extrem engen Duell. Nach anfänglichem Satzrückstand konnten Schorr / Schorr die Partie gegen Gohl / Kirillov noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Kurz musste er zittern, aber letztlich war Constantin Hauke beim 11:8, 11:7, 9:11, 11:9 gegen Lucian Istratescu doch überlegen. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Sven Schorr gegen Christian Straub, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Christian Straub jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Ein aufgrund der TTR-Werte nicht so erwartbares hartes Stück Arbeit hatte Heiko Ernstberger gegen Dimitri Kirillov zu verrichten, bevor sein Fünf-Satz-Sieg unter Dach und Fach war. Das war eine ganz schön enge Kiste! In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Jan Schorr Carsten Gohl in fünf Sätzen. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TTC Schwarz-Rot Hilsbach III und des TTV Sulzfeld III. Zwei Sätze lang fand Constantin Hauke gegen Christian Straub das richtige Mittel, bevor sein Kontrahent sich umstellte und das auf Basis der TTR-Werte auch als ausgeglichen erwartete Spiel doch noch mit 7:11, 5:11, 11:3, 11:9, 13:11 gewann. Beachtenswert war das Ergebnis des fünften Satzes, den Straub mit dem kleinstmöglichen Vorsprung von lediglich zwei Punkten ins Ziel brachte. Beim Sieg in drei Sätzen gegen Lucian Istratescu zeigte Sven Schorr seinem Kontrahenten die Grenzen auf. Zwischenzeitlich konnte Heiko Ernstberger zwar einen Satz gewinnen, verlor dann die Partie gegen Carsten Gohl, in dem er anhand der Spielstärkemaßzahl (dem TTR-Wert) als enormer Favorit gehandelt wurde, aber trotzdem klar mit 9:11, 9:11, 11:5, 6:11. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 5:4. Zwischenzeitlich konnte Jan Schorr zwar einen Satz für sich entscheiden, verlor die Partie gegen Dimitri Kirillov aber trotzdem deutlich mit 8:11, 11:7, 7:11, 10:12. Eher wenig Gegenwehr bekam Heiko Ernstberger bei seinem Sieg in drei Sätzen von Christian Straub. Die richtige Herangehensweise hatte Constantin Hauke beim wenig später folgenden 3:0-Sieg gegen Carsten Gohl von Beginn an. Sven Schorr hatte derweil gegen Dimitri Kirillov, wie im Vorfeld erwartet werden musste, beim 11:8, 11:2, 11:4 wenig Schwierigkeiten. Ein umkämpfter Teamerfolg für den TTC Schwarz-Rot Hilsbach III war unter Dach und Fach.

Nach diesem Sieg geht der TTC Schwarz-Rot Hilsbach III am 13.10.2023 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den VfB Epfenbach II, während der TTV Sulzfeld III am 18.10.2023 gegen den VfB Epfenbach II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

TTC Schwarz-Rot Hilsbach III

Doppel: Hauke / Ernstberger 0:1, Schorr / Schorr 1:0

Einzel: C. Hauke 2:1, S. Schorr 2:1, H. Ernstberger 2:1, J. Schorr 1:1

TTV Sulzfeld III

Doppel: Straub / Istratescu 1:0, Gohl / Kirillov 0:1

Einzel: C. Straub 2:1, L. Istratescu 0:2, C. Gohl 1:2, D. Kirillov 1:2